

KOLPINGSFAMILIE ENNEPETAL-MILSPE

Alfred Schmidtchen – Schriftführer Hermann-Löns-Str. 10, 58256 Ennepetal

An die Mitglieder der Kolpingsfamilie Ennepetal-Milspe

Ennepetal, 27.12.2013

Liebe Kolping-Schwestern, liebe Kolping-Brüder,

leider müssen wir Euch eine traurige Mitteilung machen.

Am Mittwoch, den 25.12.2013, verstarb im Alter von 75 Jahren unser Kolping-Mitglied

Gerhard Zimmermann

Gerhard war seit 1956 Mitglied unserer Kolpingsfamilie, hat immer aktiv am Leben der Kolpingsfamilie teilgenommen und viele Jahre im Vorstand mitgearbeitet, insbesondere in der Zeit von 1960 bis 1962 und 1970 bis 1972 als Senior sowie 1968/69 als Kassierer.

Auch unabhängig von Vorstandsämtern hat er das Vereinsleben mitgestaltet, so z.B. als Organisator der Reisen des Seniorenkreises. Unvergesslich wird er uns als "Nikolaus" bei unseren Adventsfeiern bleiben.

Außerhalb der Kolpingsfamilie hat er bei den "Sternsingern" mitgesungen und auch dort Vorstandsarbeit geleistet, in unserer Herz-Jesu-Kirchengemeinde war er viele Jahre im Kirchenvorstand tätig und hat als Rendant die Finanzen verwaltet.

Mit Gerhard verlieren wir einen außergewöhnlichen Menschen, dem wir zu großen Dank verpflichtet sind. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und seiner im Gebet gedenken.

Die Trauerfeier findet am Freitag, den 03.01.2014, um 11:30 Uhr in der Friedhofskapelle Ennepetal-Milspe statt, anschließend erfolgt die Überführung ins Krematorium.

TREU KOLPING

Diemo Wasiak